



Umkirch, 16.02.2021

Elternbeiträge im Februar

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,

obwohl die Infektionszahlen weiterhin hoch sind und der Winter-Lockdown bis mindestens 7. März andauern wird, hat die Landesregierung beschlossen, KiTas und Grundschulen ab dem 22. Februar wieder zu öffnen.

Die Entscheidung des Landes erfolgt vor dem Hintergrund, dass Familien in der aktuellen Situation eine enorme Last tragen. Zudem ist nach Aussage der Landesregierung die schrittweise Öffnung von Kitas und Grundschulen für Kinder bis zehn Jahre aus epidemiologischer Sicht vertretbar.

KiTa und Grundschule im KiZ werden Sie vor diesem Hintergrund in bewährter Art und Weise über den jeweiligen Ablauf unter Pandemiebedingungen mittels der Apps informieren.

Hinsichtlich der **Elternbeiträge** gibt es seitens der Landesregierung mittlerweile die Zusage, 80% der Elternbeiträge zu übernehmen. 20% sollen die Kommunen tragen. Auf Empfehlung des Gemeindetags Baden-Württemberg wollen wir deshalb der aktuellen Situation weiterhin Rechnung tragen, dass Ihre Kinder auch fast den ganzen Februar 2021 über nicht betreut werden konnten. **Wir werden daher die Erhebung der Elternbeiträge für den Monat Februar 2021 rückwirkend aussetzen. Wie im Januar werden wir Ihnen die Februar-Beiträge nicht nachträglich belasten, sondern der Einfachheit halber die März-Beiträge nächste Woche nicht abbuchen.**

Hinweis:

Bitte beachten Sie, dass die Beitragspflicht für Notgruppenkinder bestehen bleibt!

Ich möchte nochmals darauf hinweisen, dass es sich bei der Aussetzung der Beitragserhebung nicht um einen Verzicht oder Erlass von Elternbeiträgen handelt. Eine solche Entscheidung, ob Elternbeiträge dauerhaft für die Monate Januar und Februar erlassen werden, ist eine politische Entscheidung, die zu einem späteren Zeitpunkt vom Gemeinderat zu treffen ist. Hierzu werden wir Sie nochmals gesondert informieren.

Wir wissen um die außergewöhnlichen Belastungen, die Sie als Eltern und Familien in diesen Zeiten bewältigen müssen. Geben Sie auf Ihre Liebsten Acht und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße
Ihr

Walter Laub
Bürgermeister